

Artikel vom 05.12.2019

FU Rotmaintal

## Weihnachtsfeier der Frauenunion



Weihnachtsfeier mit Ehrungen bei der Frauenunion

Zu einer besonderen Weihnachtsfeier hatte FU-Ortsvorsitzende Gisela Hübner geladen - und fast alle der 60 Mitglieder waren der Einladung gefolgt. Es standen Ehrungen bei der Frauenunion für langjährige Mitgliedschaft an, welche FU-Kreisvorsitzende Sabine Habla und Bezirksvorsitzende MdB Dr. Silke Launert vornahmen.

Besonders hervorgehoben wurden die Gründungsmitglieder der Gruppierung, die vor 34 Jahren den Ortsverband ins Leben gerufen hatten. Alle Geehrten erhielten neben einer Urkunde eine Holzherz, welches mit der jeweiligen Anzahl an Mitgliedsjahren individualisiert war.

Die Gruppe ist äußerst aktiv, das abwechslungsreiche Jahresprogramm mit vielen interessanten Ausflügen, kulturellen Veranstaltungen, Stammtischtreffen, aber auch sozialem Engagement wie Besuchen im Seniorenheim ist eine feste Größe im Veranstaltungskalender.

